



アイさん&クリスティーナさんと ピーカンパイを作ろう！



1月20日（土）イーグレひめじ3階 料理室にて、国際交流ふれあい教室「アイさん&クリスティーナさんとピーカンパイを作ろう！」を開催しました。講師は、アメリカ・ニューヨーク市出身で姫路市CIRのアイさんと、アイさんのお友達でアメリカ・フェニックス市出身のELT、クリスティーナさんです。今回のふれあい教室は申込者多数のため、午前と午後の2部制で開催しました。総勢67名の方に参加していただき、とても賑やかな

ふれあい教室となりました。

アイさんとクリスティーナさんに会うのを楽しみにしていたという小さな子供たち、ピーカンパイとは一体どんなパイなのか、食べてみたいと参加された方、アメリカ本場のピーカンパイの大ファンで、今回の教室を心待ちにして来てくださった方など、それぞれの期待に胸を膨らませ、参加していただいた方々でした。

お二人の登場から、料理室は和気あいあいのなごやかムードでした。まずはアイさんの流暢な日本語によるピーカンパイのレシピ紹介から始まりました。レシピ紹介の後は、早速調理開始です。調理中もお二人が各キッチンテーブルを周り、料理指導に余念がありませんでした。お二人の細やかな指導のたまものでしょう。どのテーブルのパイも完璧な出来栄えでした。パイを焼いている間には、お二人の出身地の紹介がありました。アイさんの故郷ニューヨークの見どころや文化、おススメの観光地など、たくさんの写真によるプレゼンテーションで、ニューヨークに行きたくなりました。また、クリスティーナさんによるフェニックスの紹介では、好古園の姉妹庭園である鶯鳳園の紹介などもあり、皆さん熱心に聞き入っていました。

調理後のティータイムでは、各テーブルでパイを切り分け、アメリカの甘いパイにご満足いただけた様子でした。初めて食べた方々にはもちろん、本場のピーカンパイのファンの方からも「美味



しかった！」というお言葉をいただき、ホッとしました。ピーカンナッツさえ手に入れば、お家でも簡単に出来るデザートなので、是非、お家でもお試しください！

